

ARTROL

LLENA TU VIDA DE ARTE



ArtRol es una plataforma digital en formato web y aplicación. Su objetivo principal es facilitar la conexión entre artistas de cualquier disciplina y las personas, empresas o instituciones que necesitan contratar servicios artísticos. ArtRol nació como respuesta a una dificultad laboral muy presente en el sector artístico: la falta de oportunidades, la inestabilidad económica, la saturación del mercado y la dificultad para acceder a proyectos sin representantes o con un proceso de selección muy estricto.

La plataforma permite que artistas como bailarines, músicos, actores, ilustradores o narradores creen un perfil donde puedan mostrar sus habilidades, experiencias y material audiovisual. De esta manera, cualquier persona interesada en contratar un servicio artístico puede indagar por la aplicación, buscar perfiles y contactar directamente con quienes mejor se acoplen a sus necesidades. El proceso es sencillo, personal y eficaz, lo que ayuda tanto al artista como al contratante y amplía las oportunidades de empleo y las culturales.



Además de su versión gratuita, ArtRol ofrece servicios premium que aportan ingresos. El primero es la promoción específica para el artista, esta función da mayor visibilidad a través de las redes sociales oficiales de la plataforma: mediante vídeos, fotografías y contenido propio de los artistas. Esto permite que el perfil del artista llegue a un público más amplio de forma rápida y profesional. El segundo servicio premium es la creación de ArtPacks, una herramienta diseñada para los contratantes que necesitan varios artistas al mismo tiempo o perfiles muy específicos. Una vez expongan sus requisitos, ArtRol realiza una preselección manual (en el futuro sería hecha por la inteligencia artificial) de los candidatos que mejor encajan, ahorrando al cliente tiempo y gestión. Ambos servicios premium generan ingresos esenciales para el mantenimiento y crecimiento de la plataforma.



ArtRol se financia también con posibles ayudas públicas a proyectos culturales, así como en publicidad de empresas relacionadas con el sector artístico. De esta forma, cuenta con la colaboración de escuelas de arte, productoras de eventos, profesionales del sector, expertos legales y proveedores tecnológicos, que hacen que la plataforma funcione correctamente.

En conjunto, ArtRol aporta beneficios cualitativos y cuantitativos: impulsa la cultura, amplía la oferta laboral artística y facilita que los contratantes accedan a perfiles variados y profesionales sin procesos complicados. ArtRol va ligada al ODS 8, "Trabajo decente y crecimiento económico", ya que genera un mercado artístico más accesible, libre e inclusivo.

ArtRol sueña con convertirse en una herramienta esencial para cualquier persona que quiera vivir de su arte o que busque la creatividad para sus proyectos. Su objetivo es claro: hacer que el trabajo artístico sea visible, accesible y posible para todos.